

LG-JJM 2018

Jugend- und Juniorenmeisterschaft in Bindlach

- Kurzbericht -

Am Wochenende des 21. und 22. April 2018 fand die diesjährige LG-JJM in der oberfränkischen Ortsgruppe Bindlach statt. Bei sommerlichen Temperaturen hatte die 1. Vorsitzende der OG Bindlach, Frau Bonnie Schmid und ihr Team alles mit viel Liebe zum Detail vorbereitet, damit unser SV-Nachwuchs ein tolles Wochenende mit den Vierbeinern erleben konnte.

Am Samstag waren die jungen Hundeführerinnen und Hundeführer mit ihren Tieren im Bereich „Leistung“ am Start. Frau Ingeborg Balonier bewertete unseren Nachwuchs und konnte überwiegend gute bis vorzügliche Leistungen verteilen. Als Helfer im Schutzdienst agierten Marco Greim und Igor Pfeiffer. Am Start waren zwei Begleithunde, zwei BGH 1, zwei IPO 1, zwei IPO 3 sowie eine FH 1.

Besonders erfreulich war in diesem Jahr, dass wir eine Mannschaft zur Deutschen Jugend- und Juniorenmeisterschaft stellen können! Dieses sportliche Highlight im Jugend- und Juniorenbereich findet vom 19. bis 21. Mai 2018 im südbayerischen Dingolfing statt.

Unsere Mannschaft besteht aus Alessandro Adam, Ann-Kathrin Zuber und Antonia Bauer (v. l. n. r.).



Unserem Team für die DJJM wünschen wir bereits heute alles Gute und viel Erfolg!

Das einzige „Vorzüglich“ der Veranstaltung erkämpfte sich Monika Steiner mit ihrem Camino vom Fichtenschlag in FH 1.

Die jungen Agilitysportler waren ebenso am Samstag am Start und zeigten ihr Können im Parcours zwischen dem Slalom, dem Tunnel und der Wippe. Erfreulich war hier, dass in diesem Jahr insgesamt sechs Teams aus den Ortsgruppen Hofstetten und Teublitz am Start waren und in A 0, A 1 und A 3 starteten. Als Richterin agierte unsere LG-Sportbeauftragte, Frau Sabine Janku.

Bezüglich der weiteren Ergebnisse wird auf die Ergebnislisten sowie auf den ausführlichen Bericht des Jugendwartes im nächsten LG-Report verwiesen.

Am Sonntag ging es im Ring zur Sache – unsere Jugendlichen und Junioren zeigten ihr Können im Schaubereich und stellten zahlreiche Deutsche Schäferhunde aus.

Als Zuchtrichter agierte unser LG-Zuchtwart Erich Bösl, der den Zuchtrichteranwärter Frank Otilie an seiner Seite hatte. Bei insgesamt 34 Meldungen wurden erfreulicherweise 32 Tiere ausgestellt.

Herzlichen Dank allen Züchtern und Eigentümern, die ihre Hunde von den jungen Nachwuchstalenten präsentieren ließen.



Zusammenfassend lässt sich feststellen, dass sich unser nordbayerischer Nachwuchs hervorragend präsentiert hat.

Diese familiäre Veranstaltung wurde durch Freundschaften und die Liebe zum Tier geprägt. Unabhängig in welcher Sparte die jungen Leute am Start waren, sportlich faires Verhalten und Kameradschaft standen an erster Stelle.

Der Dank der Landesgruppe gilt allen, die zum Gelingen dieser Veranstaltung beigetragen haben.